

POLSEK

Polsek Sagaranten Patroli Malam Bersama Bripda Raden Raihan

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.POLSEK.ID

Jun 15, 2023 - 22:20



Polsek Sagaranten Patroli Malam Bersama Bripda Raden Raihan

Sukabumi - Polsek Sagaranten Polres Sukabumi melaksanakan patroli malam pada guna memastikan keamanan dan ketertiban di wilayah Sagaranten. Dalam patroli tersebut, Bripda Raden Raihan dari Polsek Sagaranten turut serta bersama anggota polisi lainnya. Patroli malam ini dipimpin oleh Kapolsek Sagaranten dengan tujuan menjaga lingkungan agar tetap aman dan nyaman bagi warga. Rabu (14/06/2023) Kemarin.

Patroli malam dilakukan dengan menyisir berbagai titik di wilayah Sagaranten yang dianggap rawan kejahatan. Anggota Polsek Sagaranten yang terlibat dalam patroli aktif melakukan pengawasan dan patroli di area-area strategis untuk

mencegah terjadinya tindak kejahatan. Kehadiran polisi di malam hari diharapkan dapat memberikan rasa aman dan meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap kepolisian.

Kapolsek Sagaranten menjelaskan pentingnya patroli malam dalam menjaga keamanan wilayah. Beliau menyampaikan, "Kami berkomitmen untuk memberikan perlindungan dan keamanan kepada masyarakat Sagaranten. Patroli malam ini merupakan salah satu langkah nyata kami dalam menjaga ketertiban dan keamanan di lingkungan kita." Ucap Kapolsek.

Warga Sagaranten memberikan apresiasi terhadap kegiatan patroli malam yang dilakukan oleh Polsek Sagaranten. Ibu Siti, salah satu warga, menyatakan, "Kami merasa lebih tenang dan aman dengan adanya patroli malam dari Polsek Sagaranten. Ini menunjukkan perhatian dan upaya polisi dalam menjaga keamanan kami." Bapak Ahmad, warga lainnya, juga menambahkan, "Kehadiran polisi di malam hari memberikan rasa aman dan nyaman bagi kami. Kami berterima kasih atas upaya yang dilakukan oleh Polsek Sagaranten."

Kapolres Sukabumi, Akbp Maruly Pardede, memberikan dukungan penuh terhadap kegiatan patroli malam yang dilakukan oleh Polsek Sagaranten. Beliau menekankan pentingnya kehadiran polisi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sukabumi. Akbp Maruly Pardede menyampaikan, "Patroli malam ini adalah bentuk konkret dari komitmen Polsek Sagaranten dalam memberikan perlindungan kepada masyarakat. Kami mendukung upaya ini dan akan terus bekerja sama untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi warga." Tambah kapolres.

Patroli malam yang dilakukan oleh Polsek Sagaranten Polres Sukabumi diharapkan dapat meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah Sagaranten, serta memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.

Polres Sukabumi Polda Jabar, Kapolres Sukabumi Akbp Maruly Pardede, Kasi Humas Polres Sukabumi Iptu Aah Saepul Rohman.